

## **Resumen de la Primer Jornada Médica del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros del Estado de Veracruz-Llave “Dr. Samuel Hahnemann” A. C.**

El pasado sábado 2 de abril de 2011 en el Salón Vitral del Hotel Howard Johnson Veracruz se llevó a cabo la Primer Jornada Médica del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros del Estado de Veracruz - Llave “Dr. Samuel Hahnemann” A. C., en el evento se contó con la presencia del Dr. Luis Fernando Antiga Tinoco Director del Hospital Regional de Alta Especialidad de Veracruz en representación del C. Dr. Javier Duarte de Ochoa Gobernador Constitucional del Estado de Veracruz - Llave; igualmente ocuparon la mesa de honor la Dra. María Eugenia Pulido Álvarez Presidenta del Consejo Mexicano de Certificación en Homeopatía A. C. (COMECH); la Dra. Ma. Luisa Solís Salinas representando a la Escuela Libre de Homeopatía de México, IAP.; El Dr. Carlos Francisco de Asís Aguilar Chan presidente del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros “Dr. Higinio G. Pérez”, y el Dr. Alejandro Ortiz Camiro Presidente del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros del Estado de Veracruz – Llave. “Dr. Samuel Hahnemann” A. C. como anfitrión.

La Primer Jornada Médica del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros del Estado de Veracruz-Llave “Dr. Samuel Hahnemann” A. C. fue inaugurada por el Dr. Luis Fernando Antiga Tinoco, quien de la misma forma develó con la Dra. María Eugenia Pulido y acompañados de la Dra. Ma. Luisa Solís Salinas y el Dr. Alejandro Ortiz Camiro, un busto del Dr. Samuel Christian Friedrich Hahnemann (1755-1843) Precursor de la Homeopatía como parte de la celebración de este primer evento de los Homeópatas de Veracruz. El Dr. Antiga Tinoco refirió la importancia de la integración de todas las ramas de la medicina en beneficio de la población y reconoció el esfuerzo de la sociedad de médicos Homeópatas, quienes con este tipo de eventos fomentan la destrucción de mitos y el abolir el desconocimiento alrededor de la Terapéutica homeopática, la cual con respaldo científico busca este fin. Así mismo, comentó que en el Hospital Regional de Alta Especialidad de Veracruz se tiene apertura hacia la Homeopatía siempre que así lo solicite el gremio Homeopático y la sociedad Veracruzana.

El Dr. Alejandro Ortiz Camiro Presidente del Colegio da la bienvenida a los integrantes del presidium y a todos los asistentes, agradeciendo a los ponentes por compartir su conocimiento y experiencia en su campo, además a todos los miembros del Colegio por su entusiasmo en la realización de este evento.

Posterior a esta ceremonia de apertura, siguieron las ponencias en el siguiente orden:

**Tonsila y Garganta en la Materia Médica Pura**, por el Dr. Eduardo Espinoza Blancas Médico Cirujano y Homeópata, miembro de la Asociación Nacional de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros “Dr. Mateo Rubio Septién” del Distrito Federal.

**Enfermedad de Parkinson**, por el Dr. Andrés Alfredo Aceves Álvarez Médico Homeópata, especialista en Medicina Interna; Vice-presidente del Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros “Dr. Higinio G. Pérez” del Distrito Federal.

**Historia de la Homeopatía en México**, por el Dr. Fernando Darío François Flores Médico Cirujano y Homeópata, miembro y Vice-presidente nacional de la Liga Medicorum Homeopathic Internationalis; miembro de la Red Internacional para la Historia de la Homeopatía de la Asociación Europea para la Historia de la Medicina y la Salud.

**Situación actual de la Tuberculosis en el Estado de Veracruz**, por la Dra. Lulú Olán Barba Jefa del Departamento de Prevención y Control de Enfermedades de la Jurisdicción Sanitaria No. VIII Veracruz; Presidenta Fundadora de la Fundación “Unidos por Ellos” para el control de la Tuberculosis en Veracruz y

creadora del Proyecto Estatal TAES móvil; socio de la Unión Internacional de la lucha contra la Tuberculosis y enfermedades respiratorias (UIECT).

**Efectos de la administración de autonóxicos en casos de Rinitis Alérgica**, por el Dr. Santiago Díaz Lagunes Médico Cirujano con la Especialidad en Homeopatía, Sub-secretario del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros del Estado de Veracruz-Llave “Dr. Samuel Hahnemann” A. C. y Responsable del Programa de Enfermedades Transmitidas por Vector del Departamento de Prevención y Control de Enfermedades de la Jurisdicción Sanitaria No. VIII Veracruz

**Infectología**, por la Dra. Elsa Patricia Hernández Ojeda Médico Cirujano; Especialista en Patología Clínica y Certificada por el Consejo Mexicano de Patología Clínica; catedrático de las materias de Microbiología y Parasitología e Infectología en la Facultad de Medicina de la Universidad Cristóbal Colón.

**Fibrosis Quística y su tratamiento médico Homeopático**, por el Dr. Carlos Francisco de Asís Aguilar Chan Presidente del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros “Dr. Higinio G. Pérez” y miembro de la Asociación Nacional de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros “Dr. Mateo Rubio Septién” del Distrito Federal.

**Cinética de las altas diluciones homeopáticas**, por el Dr. Hugo Arturo Aldana Quintero Médico Cirujano con la Especialidad en Homeopatía; Maestro en Ciencias en Neurofarmacología y Terapéutica experimental por el Centro de Investigación y Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional (CINVESTAV).

**Reacciones Transfusionales**, por el Dr. Benjamín Mendoza Silva Médico Homeópata, Cirujano y Partero; con la Especialidad en Homeopatía; colaborador de la integración de la farmacopea de los Estados Unidos Mexicanos y Director de la revista “Ixtlitón” de la Asociación de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros “Dr. Mateo Rubio Septién” de la ciudad de México.

Se agradece la presencia de autoridades nacionales del gremio Homeopático, médicos Homeópatas asistentes de distintos puntos de la República Mexicana así como estudiantes de las Facultades de Medicina de la Universidad Cristóbal Colón, Universidad Veracruzana y la Escuela Libre de Homeopatía de la ciudad de México, IAP.

La Primera Jornada Médica del Colegio de Médicos Homeópatas, Cirujanos y Parteros del Estado de Veracruz-Llave “Dr. Samuel Hahnemann” A. C. fue organizada por la mesa directiva del mismo, la cual integran:

Dr. Alejandro Ortiz Camiro, **Presidente**  
Dr. Carlos Hernández Chanona, **Vice-presidente**  
Dr. Agustín Ramírez Cardoso, **Secretario**  
Dr. Santiago Díaz Lagunes, **Sub-secretario**  
Dra. Delfina Zapién Uzcanga, **Tesorera**  
Dra. María Trinidad Loyo Zuccolotto, **Vocal**

**Redactó Dr. Santiago Díaz Lagunes**



**DR. CARLOS HERNÁNDEZ CHANONA VICE-PRESIDENTE DEL COLEGIO DE MÉDICOS HOMEÓPATAS, CIRUJANOS Y PARTEROS DEL ESTADO DE VERACRUZ – LLAVE “DR. SAMUEL HAHNEMANN” A.C. MAESTRO DE CEREMONIAS**



**EL DR. ALEJANDRO ORTIZ CAMIRO, PRESIDENTE DEL COLEGIO DE MÉDICOS HOMEÓPATAS, CIRUJANOS Y PARTEROS DEL ESTADO DE VERACRUZ–LLAVE “DR. SAMUEL HAHNEMANN” A.C. DANDO LA BIENVENIDA A LA MESA DE HONOR; AL PÚBLICO EN GENERAL Y A LOS PONENTES; ADEMÁS DE AGRADECER A LOS MISMOS SU DISPOSICIÓN A COMPARTIR EL CONOCIMIENTO DE SU EXPERIENCIA A LOS ASISTENTES. DE IGUAL FORMA AGRADECIÓ A LOS COMPAÑEROS DEL COLEGIO SU COLABORACIÓN PARA LA REALIZACIÓN DE LA 1ER. JORNADA MÉDICA.**



**EL DR. LUIS FERNANDO ANTIGA TINOCO INAGURANDO LA PRIMER JORNADA MÉDICA DEL COLEGIO DE MÉDICOS HOMEÓPATAS, CIRUJANOS Y PARTEROS DEL ESTADO DE VERACUZ – LLAVE “ DR. SAMUEL HAHNEMANN” A.C.**



**DEVELACIÓN DEL BUSTO DEL “DR. SAMUEL HAHNEMANN” POR LA DRA. MA. EUGENIA PULIDO, EL DR. LUIS FERNANDO ANTIGA TINOCO, EN COMPAÑÍA DE LA DRA. MA. LUISA SOLIS SALINAS Y EL DR. ALEJANDRO ORTIZ CAMIRO.**



**EN EL PRESIDIO LA DRA. MA. EUGENIA PULIDO ÁLVAREZ “COMECH” – DR. CARLOS FRANCISCO DE ASÍS AGUILAR CHAN COLEGIO “HIGINIO G. PÉREZ Y EL DR. ALEJANDRO ORTIZ CAMIRO COLEGIO DE MÉDICOS HOMEÓPATAS, CIRUJANOS Y PARTEROS DEL ESTADO VERACRUZ – LLAVE “DR. SAMUEL HAHNEMANN” A.C.**



**PANORÁMICA DE LOS ASISTENTES A LA 1ER. JORNADA MÉDICA DEL COLEGIO DE MÉDICOS HOMEÓPATAS, CIRUJANOS Y PARTEROS DEL ESTADO DE VERACRUZ – LLAVE “ DR. SAMUEL HAHNEMANN “ A.C.**



**OTRA PANORÁMICA DE LOS ASISTENTES A LA 1ER. JORNADA MÉDICA DEL COLEGIO DE MÉDICOS HOMEÓPATAS, CIRUJANOS Y PARTEROS DEL ESTADO DE VERACRUZ – LLAVE “DR. SAMUEL HAHNEMANN” A.C.**



**INTEGRANTES DEL COLEGIO DE MÉDICOS HOMEÓPATAS, CIRUJANOS Y PARTEROS DEL ESTADO DE VERACRUZ – LLAVE “DR. SAMUEL HAHNEMANN” A.C. CON EL BUSTO QUE DONÓ LA ASOCIACIÓN NACIONAL DE LA INDUSTRIA FARMACEUTICA HOMEOPÁTICA A.C. “ANIFHOM”**

**Elaboró : A.O.C.**